
 
Consigliere Regionale Fabiano Barbisan:  

 
"L'OSPEDALE UNICO NON RIENTRA PIU' NEI PIANI DELLA REGIONE  

E LE SCHEDE SANITARIE A FINE ANNO VERRANNO RIVALUTATE E RIVISTE" 
 
 
Senza voler entrare nel merito di una “competizione territoriale” che, a mio avviso, 
indebolisce invece che rafforzare l'area del Veneto Orientale, per la quale, assieme agli altri 
colleghi consiglieri, non a caso siamo riusciti a mantenere l'Uls, ritengo doveroso unicamente fare 
alcune considerazioni e precisazioni.  
 
Prima di tutto, intendo sgomberare il campo rispetto a qualsiasi ipotesi riguardante 
l'Ospedale Unico che non rientra più nei piani della Regione. E' già stato detto e, per quanto           
mi riguarda, ritengo necessario ribadirlo, evitando di conseguenza che si creino inutili discussioni 
su un argomento che non esiste. 
 
Per quanto riguarda le attuali Schede Sanitarie, di cui da più parti si richiama la completa 
applicazione, attualmente sono previsti un polo medico a San Donà di Piave e un polo chirurgico    
a Portogruaro,  e una conseguente "redistribuzione" degli attuali reparti, tenendo però conto che 
nel sandonatese, oltre all'ospedale vi è anche la Casa di cura Rizzola nonchè l'ospedale di Jesolo, 
in cui ora, di fatto, confluisce anche il Comune di Cavallino. 
 
A questo proposito, proprio alla luce del riassetto territoriale che c'è stato all'interno dell'Uls 4, 
tenendo conto della riforma strutturale di carattere organizzativo attuata dalla regione che ha 
investito anche quest'area, oltre che di una forte ripresa del turismo nelle singole realtà balneari, 
sono della ferma opinione che un riesame delle schede è inevitabile, non essendo nè intoccabili  
nè immutabili. 
 
Di conseguenza ritengo che a fine anno, ovviamente sentendo anche i sindaci del territorio,         
ci saranno sicuramente all'interno della Commissione Sanità, di cui faccio parte, le necessarie 
valutazioni e riflessioni che ne comporteranno senza dubbio una revisione, per cui ad oggi 
chiedere la totale applicazione delle attuali a mio avviso la vedo come una inutile forzatura.  
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